



TNI Polri Bersinergi Pelihara Kamtibmas di Kawasan Pelabuhan Poto Tano

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.GARDAMEDIA.ID

Apr 30, 2023 - 17:03



Sumbawa Barat NTB - Untuk mengantisipasi Potensi tindak Pidana Pencurian (3C) serta menekan timbulnya gangguan Kamtibmas di Kabupaten Sumbawa Barat khususnya Kawasan Pelabuhan Poto Tano, sinergitas TNI Polri yang bertugas di Pos Terpadu Pelabuhan Poto Tano melakukan pemeriksaan terhadap seluruh kendaraan yang keluar masuk Pelabuhan Poto Tano, (30/04/2023).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK melalui Kasi Humas Polres Sumbawa Barat Ipda Eddy Soebandi S.Sos mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan kegiatan yang sebetulnya sangat rutin dilaksanakan oleh Petugas TNI Polri yang bertugas di kawasan ini.

Namun Lanjutnya, karena saat ini Ops Ketupat Rinjani 2023 masih berlangsung dan Pos Terpadu dalam rangka pengamanan Arus mudik Libur Lebaran Idul Fitri 1444 H / 2023 M masih siaga maka untuk meningkatkan pengamanan petugas Posko melakukan kegiatan pengamanan baik melalui patroli disekitar kawasan maupun pemeriksaan setiap kendaraan yang keluar masuk Pelabuhan Poto Tano.

"Hal ini semata-mata untuk menjamin keamanan dan keselamatan masyarakat pengguna jasa Pelabuhan," jelas Kasi Humas Polres Sumbawa Barat.

Eddy Sapaan akrabnya Kasi Humas ini juga menjelaskan bahwa pemeriksaan kepada kendaraan yang keluar masuk area pelabuhan untuk memastikan bahwa tidak ada barang-barang terlarang yang di bawa oleh Pengendara seperti Senjata tajam, Miras dan Narkoba serta mencegah tindak pidana lainnya.

Dalam pelaksanaan, petugas yang terdiri dari TNI Polri ini memberikan himbauan kepada seluruh pengendara terutama kepada angkutan umum agar tidak melakukan kesalahan-kesalahan prosedur seperti tidak membawa kendaraan ugal-ugalan atau dalam keadaan mabuk serta tidak memuat barang atau penumpang melewati batas aturan.

"Apa yang dilakukan oleh anggota di Posko terpadu Pelabuhan Poto Tano semata-mata untuk keselamatan masyarakat secara umum, dan Kamtibmas di kawasan Pelabuhan," pungkasnya. (Adb)